



Plages californiennes sans tabac

Rubrique : actualités - Date : lundi 3 mai 2004

« Il est désormais interdit de fumer sur les plages de Los Angeles » telle est la décision de la municipalité qui rejoint le combat de trois autres villes de Californie ayant prises des mesures similaires.

Le Conseiller Municipal Jack Weiss, à l'origine de la proposition souligne que 20 kilomètres de côte sur le pacifique seront sans tabac.

Cette interdiction s'ajoute au bannissement du tabac dans les bars et restaurants californien et pour les fumeurs de la région, il devient difficile de trouver un endroit pour fumer une cigarette.